
Die Geschäftsführerin der Fa. Screen Paper Communication GmbH, Frau Sabine Schreiber-Ehle, 
berichtet über den aktuellen Sachstand des Medienentwicklungsplanes in den jeweiligen Schulen und 
erläutert die bereits durchgeführten und noch geplanten Arbeitsschritte. 

 
Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis. 
 

Der allgemeine Teil des Medienentwicklungsplans wird auf der Homepage der Stadt Meckenheim 
veröffentlicht. 


